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 Ligue Régionale Grand Est de Basketball 
Maison Régionale des Sports 

Tomblaine  

Réunion de Bureau 
 

21 juillet 2023 à 18h30 
Foyer St Joseph 
LINGOLSHEIM 

 

Procès Verbal 

 
 
 
Présents : René KIRSCH - Président, Thierry BILICHTIN, Michel KOZIK, Laurent KULINICZ, 
Christian ROTH (en visio) , Eric BETTIOL (en visio), Guillaume SCHEER, Pierre KRICK    
  
Invitées : Marie PARAGEAUD, Luc VALETTE (en visio) 
  
Excusé :  Patrick PIHET  
    
  
 

1.  Ouverture par le Président René Kirsch : 

• Le Président remercie les présents en cette période de congés 

• Retour sur l’intervention de JP HUNCKLER le 23 juin 
o Evolution de la gouvernance 
o Explication sur augmentation des licences 
o AG du Puy du Fou et AG élective de décembre à Paris 
o Vision 2024/2028 

• Composition des commissions  
o Le Bureau reconduit l’intégralité des membres des commissions 
o ERO : Ishan Meyer reprends le 3x3 

• Règlements généraux publiés sont prêts depuis le 17 juillet, les règlements 
jeunes seront publiés après les engagements 

• Recrutement : 
o Remplacement d’Océane : Pas de candidat à cette heure. 

 
2.  Finances par Christian Roth :  

• Etat des finances : 
o La trésorerie est  à jour 
o La subvention de la Région est perçue 
o Assemblée Générale : 126 clubs absents. Luc Valette évoque le 

problème des équipes qui n’ont aucune volonté de monter et qui sont 
obligés d’assister à l’AG. 
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3. Commission Sportive jeunes par Eric Bettiol :  

• Engagements jeunes : 1 de plus en U13, 1 de plus en U15, 44 équipes en U17 

• Peu d’engagement pour les coupes que ce soit France ou Grand Est 

• Pas de final Four cette saison 

• Le Président demande que les lieux soient arrêtés le plus tôt possible. 

• Les règlements seront préparés à la clôture des engagements. 
 
 

4. Commission Sportive seniors par Laurent Kulinicz :  

• 16 équipes en prénationale féminine.  

• Tournoi des étoiles : proposition de faire ce tournoi au Sluc Nancy.  

• La validation des règlements sera faite lors du Comité Directeur de septembre 
ou en consultation à distance 

• PNM : La montée se disputera sur 3 journées avec 2 rencontres pour l’équipe 
qui reçoit et chaque équipe recevra. 

• Voir documents en annexe pour les compositions des poules et le calendrier 
sportif 

• Les engagements en coupe de France sont clos. 

• Le point sera fait sur le trophée et les coupes prochainement 
 
 

5. Commission Technique par Pierre Krick :  

• Le TIC Alsace se déroulera le 23 décembre 

• Le TIC Champagne et Lorraine se déroulera du 4 au 6 janvier à Verdun et au 
Creps de Reims 

• Statut de l’entraîneur : Le Président de la commission gère le sujet. 

• Un process est à écrire entre la commission technique, la commission sportive 
et les services pour définir qui fait quoi. 
 

6. Commission Régionales des Officiels par Guillaume Scheer :  

• Calendrier des formations : tout est prêt pour la saison. 

• Difficultés de validation des dossiers médicaux : le Président voit avec le 
Médecin. 

• Financement des formations de formateurs : prisent en charge par le fonds de 

formation. Un recensement des besoins sera effectué. 

• La validation pratique pour les formations OTM sera vu en début de saison sur 

des rencontres de clubs. 

• Validation de la liste du niveau R2 pour les arbitres ayant réussi l'examen 

régional 

 
7. Commission Basket au féminin par Marie Parageaud :  

• Les trophées sont relancés pour cette saison 

• 2ème saison des femmes dirigeantes. Le même budget est demandé. Une 
demande de prise en charge sera faite auprès de l’OPCO. L’action sera 
reconduite si nous obtenons des financements. 
 

8. Commission Citoyenneté par Anne-Catherine Chevalier:  

• Il reste des trophées à remettre. En attente de la programmation par les clubs. 
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9. Modifications réglementaires par Luc Valette: 

• Luc Valette les principales modifications réglementaires. Voir Document en 
annexe 

 
10. Points divers :  

• Le Président informe le Bureau des échanges qu’il a eu avec le président 
Thomas Bougueliane de l’ECAC Basket au sujet du basket en Haute Marne. 

 

• Prochain bureau 4 août en visio 
 


